

Cette semaine, dans sa prière, notre communauté chrétienne est invitée à s'associer aux intentions confiées aux messes célébrées le samedi 16 et dimanche 17 novembre:

Mme Isabelle BIZARD. Georges AUDIAU vivants et défunts famille et pour les âmes du purgatoire. Famille LEFEVRE -PINEAU. Vivants et défunts d'une famille. Gérard THIBAudeau, vivants et défunts de la famille. Micheline ROBERT. Vivants et défunts des familles GRANDIN-DUPRE. Jean et Marie MAVREL, Germain POITEVIN, vivants et défunts de leurs familles et les âmes du Purgatoire.

Messes anniversaire : Gilbert BONNET et sa famille. Daniel OGER.

Sépultures : cette semaine notre communauté a accompagné :

Georges BOUCLE le 8 et Mélanie JOSEPH le 13 à Saint Germain des Prés, Jean LANCHAIS le 12 et Josette PIGEULT le 13 à Saint Georges sur Loire, Evelyne DU BREUIL de PONTBRIAND le 12 à Savennières, Marie Louise SAUVAGET le 14 à Champocé sur Loire, Roger PASQUIER le 15 à la Possonnière.

"Afin de maintenir une présence pastorale à l'EHPAD Arts et Loire de Saint Georges, nous recherchons activement de nouvelles personnes disponibles pour une participation de temps en temps.

Les messes et temps de prières y sont célébrés le **vendredi matin à 11h00**, il est nécessaire d'être présents plus tôt pour aller dans les chambres chercher les résidents qui souhaitent participer.

Ces rencontres se vivent dans la simplicité en toute fraternité.

Merci d'avance pour votre participation et de partager cet appel autour de vous."

Les personnes à contacter sont:

Mme PELLIER Jeannine au 0677220463

Mme GUEMAS Noëlle au 0684916774

Grâce à vous, la vente des 190 choucroutes du 12 octobre 2024 a rapporté 766.00 euros,

Merci à tous

La Chorale Au Fil de l'eau d'Ingrandes le Fresne sur Loire vous invite à son festival Choral:

le 23 novembre 2024 à 20h30 avec la chorale La rose des vents d'Angers

le 24 novembre 2024 à 15h30 avec la chorale Transversale de Rablay sur Layon

Le spectacle aura lieu dans la salle Simon Robert à Ingrandes. Entrée libre.

Eglise
en Anjou :

PAROISSE SAINT-PIERRE-
EN-VAL-DE-LOIRE

Samedi 16 novembre 2024

Dimanche 17 novembre 2024

33ème dimanche du Temps Ordinaire

Édito

Lettre des évêques de France aux prêtres, diacres, personnes consacrées, laïcs en mission ecclésiale et au peuple de Dieu à l'occasion du Jubilé et de l'anniversaire du Concile de Nicée.

Vers un jubilé de l'Espérance

1. Le Jubilé – la trompette du jubilé – va bientôt retentir. Le Pape François, fidèle à la tradition de l'Église enracinée dans les prescriptions bibliques¹, a déclaré 2025 « année sainte ». Il nous encourage à être « Pèlerins de l'Espérance ».

6. Cette Espérance, « contenue dans le cœur de chaque personne comme un désir et une attente du bien » n'est ni un optimisme de commande, ni une illusion réconfortante ou le vague espoir de « lendemains qui chantent ». Elle n'est pas non plus la promesse de solutions toutes faites. Elle se situe à un autre niveau. Espérer revient toujours à « espérer contre toute espérance » (Rm 4, 18). L'Espérance repose en définitive sur la certitude du salut en Jésus Christ : « Quant à nous, nous avons vu et nous attestons que le Père a envoyé son Fils comme Sauveur du monde. (...) Nous avons reconnu l'amour que Dieu a pour nous, et nous y avons cru » (1 Jn 4, 14-16). Elle repose sur la promesse de Jésus d'envoyer l'Esprit-Saint, qui répand l'amour dans les cœurs (Cf. Jn 15, 26 ; Rm 5, 5).

Un anniversaire au cœur du Jubilé

8. Il se trouve qu'en cette année jubilaire, 2025 ans après la naissance du Sauveur selon notre calendrier, nous célébrerons aussi le 1700^e anniversaire du premier grand Concile œcuménique, le Concile de Nicée, réunion de tous les évêques convoqués par l'empereur Constantin qui avaient pu rejoindre Nicée, aujourd'hui ville de Turquie.

9. Ce n'est pas une coïncidence anecdotique : il y a un lien entre l'Espérance à laquelle invite le jubilé et le concile de Nicée. En effet, la question qui agita l'Église en l'an 325, au moment du concile, garde une profonde actualité. Quelle était-elle ? Il s'agissait de préciser l'identité de Jésus...

10. Les évêques réunis à Nicée ont alors affirmé la « consubstantialité » de Jésus-Christ avec le Père. ... La formule « consubstantiel au Père » a été choisie pour dire la relation de Jésus au Père. Ce qui se traduit, dans la profession de foi dite de Nicée-Constantinople, par cette formule que nous récitons sans peut-être en mesurer suffisamment la portée : « Il est Dieu né de Dieu, lumière née de la lumière, vrai Dieu né du vrai Dieu. Engendré non pas créé, consubstantiel au Père (...) ». La formule « consubstantiel au Père » a été choisie pour dire la relation de Jésus au Père

La numérotation en tête de chaque paragraphe reprend celle de la lettre, il y en a 26.

¹ Livre du Lévitique, ch. 25

[Lettre_eveques-de-France_jubile_1011.pdf](#)